

Rundschreiben

an die Mitglieder des Fürstenschlagvereins

Juli 2023



Verein Fürstenschlag-
Altdorf e.V.



Liebe Vereinsmitglieder
und Freunde des Fürstenschlagvereins,

Endlich Sommer! Nach einem durchwachsenen Frühling meint es Petrus fast schon wieder zu gut mit uns und beschenkt uns reichlich mit Sonne und Wärme. Leider sind die Zeiten um uns herum nicht so sonnig und rosig. Es ist gar nicht so leicht, sich ungetrübten Sommerfreuden hinzugeben. Umso wichtiger ist es, bei all den kleinen und großen Misslichkeiten positiv und optimistisch zu bleiben! Denn nur so werden wir ausreichend gestärkt den Herausforderungen der nahen und ferneren Zukunft gegenüberzutreten können.

Wir wollen gerne unseren Beitrag leisten mit einer

Einladung zum Sommerfest des Fürstenschlagvereins:

Endlich wieder mal ein Sommerfest im Fürstenschlag! Nach einigen Jahren Zwangspause durch Corona können wir heuer am **Samstag, den 15. Juli** endlich wieder mal ein richtiges Sommerfest zusammen feiern. Nachdem der Generationenwechsel sowohl bei den Mitgliedern als auch im Vorstand vorankommt, freuen wir uns besonders, bei diesem Fest auch kindergerechte Angebote machen zu können.

Deshalb starten wir schon **ab 16 Uhr mit Kaffee und Kuchen** (aus eigener Produktion!) im Garagenhof. Unsere jungen Initiatoren haben sich dazu begleitend ein **tolles Kinderprogramm** ausgedacht.

Das **Abendprogramm startet** dann gegen **18:00 Uhr**. Um Leckeres vom Grill (Steaksemeln und Bratwürste von Metzgerei Atzmannsdorfer) kümmert sich unser bewährtes Grill-Team. Mit Käsesemeln und Brezen kommen auch Fleischabstinente nicht zu kurz. Damit das alles nicht zu trocken wird, haben wir auch ein reichhaltiges Getränkeangebot im Programm. Weitere Infos entnehmen Sie dem beiliegenden Flyer. Lassen Sie uns gemeinsam auf gutes Wetter hoffen. Wir freuen uns auf jeden Fall über Ihren Besuch.

PS: Wer beim Auf- und Abbau mithelfen möchte (1 Stunde vor und nach dem Fest), möchte sich bitte bei Herrn Hajek (Tel. 902492) oder per E-Mail an info@fuerstenschlag-verein.de melden!

PV-Balkonanlagen im Fürstenschlag:

Anfang des Jahres haben wir über die Vorteile einer PV-Balkonanlage berichtet und eine Aktion zur technischen und finanziellen Unterstützung beim Einbau solcher Anlagen gestartet. Inzwischen haben etwa 10 Mitglieder bei der Installation beraten und begleitet. Bis jetzt gab es nur positive Rückmeldungen. Ein Blick über die Dächer und Balkone im Fürstenschlag zeigt jedoch, dass da noch viel Luft nach oben ist. Für eine überschaubare Summe (600 bis 800 Euro) können Sie nicht nur sich, sondern auch unserer Umwelt etwas Gutes tun und dabei noch Ihre Stromkosten senken! Mehr geht eigentlich nicht. Melden Sie sich bei uns (E-Mail an info@fuerstenschlag-verein.de), wenn Sie Fragen dazu haben. Wir unterstützen Sie gerne.

Tag der offenen Tür bei der WLG Altdorf:

Leider sieht sich die WLG nicht in der Lage, den Wunsch nach einem *Tag der Offenen Tür* zu erfüllen. Das finden wir sehr schade. Gerade vor der aktuellen Diskussion rund um das Heizen wäre hier eine wunderbare Möglichkeit, die Vorzüge unserer Wärmeversorgung durch ein Nahwärmenetz zu präsentieren. Nie war unsere Art der Wärmeversorgung dem Puls der Zeit näher als heute!

Bleiben Sie gesund und alles Gute wünscht Ihnen Ihr Fürstenschlagverein.

Im Namen der gesamten Vorstandschaft
1. Vorstand Manfred Hajek

1.Vorsitzender: Manfred Hajek

Homepage: www.fuerstenschlag-verein.de

Email: info@fuerstenschlag-verein.de